

北山ふれあい企画通信

令和元年 10月吉日

第2号

ふれあい企画推進協議会

会長 嘉村 幸次郎

～第14回ふれあいサマーキャンプを終えて～

今年も猛暑の中、2日間サマーキャンプを開催することができました。

渇水の影響で、カヌー等予定していた活動ができなかったことは残念ですが、暑さが心配される中、熱中症になる子どもたちもおらず、貴重な時間を過ごすことができました。

今年も、地域の方々、JA女性部の皆様、先生方、保護者の方々のご支援・ご協力をいただき、心より感謝いたしますとともに、今後も皆様方との交流を大事にしながら、多くの思い出を作っていきたいと思います。

11月30日には、冬の北山まつりも予定されていますので、多数のご参加をよろしくお願いいたします。

ふれあい企画部 嘉村 幸次郎

活動の様子

北山探訪は北山稲荷神社へ。



炎を灯して、絆を深めました。

ウォーターサバゲ〜!



【子どもたちの感想】

- カヌーとキャンプファイヤーがたのしかった。カヌーは、こぐのがむずかしかった。(1年)
- 一番楽しかったのは、ウォーターサバゲーです。一回もやぶられなかったのでうれしかったです。(2年)
- さいごに食べたスイカがおいしかったです。(2年)
- ウォーターサバゲーで、家では水でっぽうができないから、広々とゲームができて楽しかった。(3年)
- 川遊びで、上流から下流まで、シャチとバナナに乗って流れるのが楽しかったです。流れが速かったので、とても面白かったです。(4年)
- お父さん達がメダカみたいな小さい魚をたくさんとっていました。川の主は釣れなかったそうです。(5年)
- 自分で作ったカレーはとてもおいしかったです。(6年)
- 北山探訪では、いなり神社の名前の由来を知れてよかったです。(7年)
- ウォーターサバゲーでは、ふだん体を動かして外で遊ぶ事が無いので、いつもより疲れましたが、とても面白く、楽しかったです。休憩のかき氷がとてもおいしく感じました。(8年)
- 最初で最後のウォーターサバゲーで、ピシヨピシヨになりながらも一人たおすことができたので良かったです。(9年)